

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.16 2024.6.20 文責 上谷基博

期末テスト6日前です。

18日(火)は大雨でしたね。雨の中の登校となり、結構濡れたんじゃないですか。登校後の警報発令ということで通常通り授業を行えました。翌日は晴天！昨日と打って変わり暑くなりそうです。

私事で恐縮ですが、先週末東京(新宿)でライブしてきました。大勢のお客さんに入ってください、「さすが東京！」って思いましたよ。(笑) さて、早いもので昨日から期末試験1週間前に入っています。中間テスト以降、家庭学習を含めた日常の学習方法を見直すことはできていますか。PDCAサイクルの話もしましたね。工夫と改善を繰り返し、自分のスタイルを作りましょう。また提出物は提出のためにやるものではありません。実力の定着のためにやります。○(マル)ばかりが並んだ「やりました風」のものにならないように注意してね！！



朝読書、全校体制で見直しました。

6月13日(木)に各クラスで連絡があったように『朝読書』をより効果的なものにするために、見直しを行いました。国語科担当の先生でミーティングを行ってもらったり、図書委員会を開き、そこで出された意見を集約しての見直しです。『香芝北中学校 朝読書の4原則』が提示されました。「1. みんなでやる」「2. 毎日やる」「3. 机の上は本以外には何も無い状態にしておく」「4. 好きな本でいい」毎日巡回していますが、「3」が未だに徹底できていない人がいます。机の上に物があふれている！早急に改善してほしい。また新たな取組も始まりました。『図書館朝の会の実施』です。1年生の図書委員会から提案されたそうです。右の写真がそれです。今日現在、何クラスか行いました。どうでしたか。読書をする環境を変え、また読みたい本を見つける良い機会になっているんじゃないですか。2,3年生の図書委員会からの提案も今後実現していくと思います。とにかく「STをゴールデンタイムに！」よろしく！！



予測困難な時代をたくましく生き抜き、よりよい社会の創り手となる生徒の育成

髪型検討委員会が開かれました。

18日(火)の放課後、2-4教室に各クラスの代議員のみなさんと生徒会役員のみなさんがあつまり、検討委員会が行われました。冒頭、担当の先生から参加者に「自分達だけでなく今後本校に入学してくる生徒のためにも一生懸命考えてほしい！」という胸の話がありました。



まず最初に本校の現在の髪型に関するルールが確認されました。

<男子>短髪及び調髪とする。前髪は目にかからない程度にする。後ろ髪は襟にかからないようにする。横は耳が見えるぐらいにする。
<女子>前髪は目にかからないようにする。後ろ髪を肩より長くする場合は、黒色茶色、紺色の無地のゴムで1つまたは2つに低い位置でまとめてくること。真正面から見て、くくっている位置が耳より上部に見えないこと。一部だけくくる編み込みは認めない。横の髪をおだやかに斜めに切りそろえるのは良いが、左右を短くし耳から後ろを急に長くするなど特殊なデザインカットは認めない。ヘアピンは運動に支障のない程度に使用可とする。色は黒以外認めない。
※男女ともに、ファッション性・流行性の高い髪型は禁止。パーマ、カール、染色、脱色は禁止。また、ムースその他化粧品類の累、ヘアバンド、リボンなどの使用は認めない。



次に今回改定に向け、生徒会本部で話し合ってきた「検討基準」が示されました。「①学校生活に清潔感のある髪型を心がける」「②校外の試験を受ける際に望ましい髪型を基本とする」

この後、1-1、2-1、3-1で1つのグループというように3学年が混ざる形で5つのグループを作り、あらかじめ生徒会役員が検討内容として考えて、

提示してくれた12のポイントの1つ1つに対してグループ毎に「可としてよい」「どちらとも言えない」「不可のままが良い」を判断していきました。クロムブックを使い実際にどんなものかを調べたりしながら、どのグループも積極的かつ真剣な話し合いが行われていました。

